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Автогенераторы являются важнейшей составной частью приемно-передающей аппаратуры, так как в значительной 

степени определяют диапазон рабочих частот, стабильность по частоте, уровень гармоник и другие параметры. Часто паспорт и 
технические условия не содержат паразитные параметры генератора, важные для потребителя. 

Целью данной работы является измерение паразитных параметров генератора. 
Объектом исследования является генераторный модуль СВЧ, стабилизированный линией задержки на поверхностных 

акустических волнах. 
Дано краткое описание схемы и конструкции. Приведена методика эксперимента. 
Представлены результаты экспериментального исследования автогенератора, работающего в диапазоне дециметровых 

волн. Дана оценка паразитных продуктов в спектре выходного сигнала. 
Полученные результаты могут быть использованы в приемно-передающей аппаратуре связи и навигации. 
Autogenerators are the most important component of the receiving and transmitting equipment, as they largely determine the 

operating frequency range, frequency stability, the level of electronics and other parameters. Often, the passport and technical conditions do 
not contain parasitic generator parameters that are important for the consumer. 

The purpose of this work is to measure the parasitic parameters of the generator. 
The object of the study is a microwave generator module stabilized by a delay line on surface acoustic waves. 
A brief description of the scheme and design is given. The method of the experiment is given. 
The results of an experimental study of an autogenerator operating in the range of decimeter waves are presented. The estimation of 

parasitic products in the spectrum of the output signal is given. 
The results obtained can be used in receiving and transmitting communication and navigation equipment. 
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